
第1448 回　ガバナー・キャビネット壮行例会報告
2018年７月19日㈭12：15　岐阜グランドホテル　　司会　L.臼井 規郎

会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

　みなさんこんにちは。ご健康に過ごされています
でしょうか　40 度の暑さは異常の暑さですのでご
自愛頂きまして、熱中症や熱射病にならないように
お気をつけください。
　本日の例会はガバナー・キャビネット壮行例会と
しまして、7月より始まりました 334-B 地区のキャ
ビネットの役員として出てみえる皆様方が 1年間、
健康でご活躍できるよう思いを込めまして、そして
岐阜南ライオンズクラブが一緒にバックアップして
いくんだという意欲を皆様にもう一度改めて作って
いただこうと開催させて頂きます。
その役員の方々の人数が多く全員の方に委嘱状を渡
せないスケジュールになっておりすみません。皆様
に同じように頑張って頂こうと思っています。
本日も楽しい時間を過ごしたいと思います。よろし
くお願いいたします。

改めまして皆様こんにちは。大切な時間をわたくし
に頂きましてありがとうございます。以前より、キャ
ビネット壮行例会に関しては長谷部会長より、丁重
にご案内をして頂きまして本日わたくしは参加させ
て頂いております。
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　皆様ご存知のように、国際大会において、松波英
寿ガバナーが就任されたのを目の当たりにしまし
て、身の引き締まる思いで帰国をさせて頂きました。
帰国後、岐阜県でも 1名お亡くなりになっておりま
すが、豪雨災害が西日本でもあり、わたくしにも
早々、命じられ下呂の方へお見舞いの電話をさせて
頂き感謝の言葉を頂きました。
　また、川田キャビネット幹事からは、いつも知識
と経験からご指導を頂いております。そして松波ガ
バナーからは行動力、根拠を持ったご発言の数々を
聞くとともに、キャビネットの皆様と一緒に全力を
挙げて松波ガバナーを支えていきたいと思っており
ます。今後ともよろしくご指導お願いいたします。
本日はどうもありがとうございました。

　334 複合地区ガバナー協議会より委嘱された方を
ご紹介させて頂きます。
L. 松波英寿　334 複合地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ協議会構成員
　　　　　　334 複合地区緊急援助資金管理委員
L. 川田基弘　334 複合地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ協議会事務局管理
　　　　委員 334 複合地区国際大会・国際関係委員
L. 土本 俊行　334 複合地区会則委員
L. 高間 敏宏　334 複合地区 LCIF 委員
L. 長谷川 正　334 複合地区臓器提供推進委員
L. 藤田 宜良　334 複合地区ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ・
　　　　　　　　　　　　　　　薬物乱用防止委員
L. 豊田 英司　334 複合地区ﾏｰｹﾃｨﾝｸ ・゙ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員

　キャビネット幹事を拝命頂きました L. 川田と申
します。
    日ごろは岐阜南ライオンズクラブから大きな援助
を頂いていることを感謝申し上げます。
キャビネット活動報告ですが、この 7月から始まっ
たことではありますが、実際にはわたくしの感覚で
はございますが、キャビネットの来年の 6月までの
1/3 はもう終わっていると思っております。
といいますのは、準備期間が非常に大変でございま
した。人事の事、これからの作業の事等やってまい
りました。
　また、毎週金曜日には副幹事会を行っており、今
はとても非常に多忙な時でありますが国際大会が終
わりほっとしているところです。
　そんな中、非常にうれしかったことは、松波ガバ
ナーは得意の英語でセミナーの中で答弁されたので
すが、

名誉顧問　　　　　　　　　　　　　L松波英一
キャビネット幹事　　　　　　　　　L川田 基弘
総務委員長  兼 筆頭副幹事　　　　 　L 川出 正男
管理委員長  兼 事務局長　　　　　 　L 鈴木 伸二
企画・運営委員長　兼　副幹事　　　L遠藤 昌克
国際関係担当委員長　兼　副幹事　L小見山 与志夫
財務委員長　兼　副会計　　　　　　L呉岡　勉
財務副委員長　兼　副会計　　　　　L安江 靖和
年次大会委員長　　　　　　　　　　L福村 善光
年次大会実行委員長　　　　　　　　L田中 正臣
年次大会実行副委員長　兼　副幹事　L矢橋 純一
年次大会実行副委員長　　　　　　　L矢野 敏朗
記念事業委員長　　　　　　　　　　L堀 三三男
会則委員長　　　　　　　　　　　　L土本 俊行
IT 委員・ライオンズ情報副委員長　　L池田 昌二
MC・地区誌委員長　兼　副幹事　　  L 豊田 英司
GST 委員長・LCIF 委員長　                     L 高間 敏宏
臓器ドネーション推進・福祉委員長　L長谷川 正
青少年健全育成委員長　                          L 藤田 宜良
青少年健全育成副委員長　                      L 藤井 利也
会計監査委員　                                            L 杉山 真澄

　334-B 地区役職委嘱状の伝達を行います

334 複合地区役職委嘱状の伝達 会長 L. 長谷部紀之

334－B 地区役職委嘱状の伝達 会長 L. 長谷部紀之

キャビネット幹事
L. 川田 基弘

334-B 地区
キャビネット幹事　あいさつ



幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

1.　7 月 15 日　9:30  臓器提供推進委員会が献血
　　　　活動をマーサ２１にて行われました。会長、
　　　　L長谷部紀之、幹事 L岡部泰雄、L野村
　　　　満喜子をはじめ多数参加いたしました。
2.　7 月 17 日 11:00　 クラブ会計監査が前会計監査
　　　　委員Ｌ篠井力、Ｌ高橋弥喜により事務局

　　　　にて行われ、前会長Ｌ. 遠藤昌克　前幹事
　　　　Ｌ. 呉岡勉　前会計Ｌ寺林均が出席いた
　　　　しました。
3.　7 月 18 日　8:00　7 月度ゴルフ部会がぎふ美濃
　　　　ゴルフ倶楽部にて行われ、L安江靖和、
　　　　L野原晃次、L福村善光、L堀三三男、
　　　　L榎本直司、L, 寺嶋佳男、松岡洋良 L. 西垣
　　　　功一 8名が参加いたしました。

理事会・委員会記録

1.　7 月 12 日　臨時 PR委員会　例会場前
2.　7 月 13 日　青少年委員会　薬物乱用防止講座
　　　　　　　　　下羽栗小学校
3.　7 月 13 日　記念誌部会　クラブ事務局
4.　7 月 14 日　青少年委員会　親子防災教室
　　　　　　　　　本巣支援学校
5.　7 月 17 日　結成 60 周年記念会　記念誌部会　
　　　　　　　　反省会　ルシノワ　かわで
6.　7 月 18 日　計画委員会　例会準備クラブ事務局
7.　7 月 18 日　国際大会参加　感謝の会　
　　　　　　　　　ルシノワ　かわで
8.　7 月 19 日　理事会　岐阜グランドホテル

委員会・その他のお知らせ

1.　  7月 20日 (金 )17:00　理事会岐阜グランドホテル
2.　  7月 23日 (月 )12:00　プレスマン懇談会　
　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
3.       7月 24日 (火 )15:00　親善ゴルフ準備会議　
　　　　　　　　　　　　　グランヴェール岐山
4.       7月 25(水 )13:00　第1回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　キャッスルプラザホテル
5.　 8月 1日 (水 )13:30　計画委員会　例会準備　
　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局

ファイン・ドネーション　　　　　87,500 円

会計報告

正会員　81 名　　     出席　66 名
出席率　81.4％　　    前回の補正　75.5％

出席報告

会計　Ｌ. 佐溝 信夫

　Ｌ. 寺嶋 佳男

【献血協力者】累計 98,904 名（6月末付）

【ライオンズレート】7 月・・・１ＵＳドル＝110 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　　　　8月 2日（木）　12 時 15 分～　福祉環境例会　岐阜グランドホテル

■  安江 靖和　  　　   5,000 円
40 度を越す岐阜美濃 CCでゴルフ人生初めてのハー
フ 41 が出まして優勝しました。後半はバテました
が皆さんも頑張りましょう。
■ 小見山 与志夫　　3,000 円
連日 39 度の猛暑の中、高校野球の地区予選が行わ
れています。うちの長男が所属する岐阜高校硬式野
球部は 34 年ぶりにシード権を獲得し、昨年は 3回
戦で岐阜北高に大勝、ベスト 16 となり、今週土曜
日に強敵、岐阜聖徳とベスト 8をかけて戦います。
勝っても負けても悔いなく最後の夏を戦ってほしい
と願っています。
■野村 満喜子　　　3,000 円
長谷川さん、お体大丈夫ですか 15 日、献血活動を
しましたが、軽い熱中症にかかられ心配しました。
私も同じように熱中症になり次の日寝込んでおりま
した。今回マーサ２１の方が本来ならば店の中の活
動は禁止されていますが、タスキを外して中でやっ
てくださいと言って頂きとても嬉しかったです。感
謝申し上げます。ボランティアの皆様お疲れ雅でし
た。

T.T　Ｌ. 村田 慶治T.T 登場

7 月度の慶祝行事を行います。
呼ばれた方は前へお越しください。
2日Ｌ. 加藤知彦　2日 Ｌ. 野原晃次　5日Ｌ. 可児隆
6日 Ｌ. 松尾仁 25 日Ｌ. 榎本直司 26 日 Ｌ. 田中正臣

7 月度慶祝行事 L 岡部　泰雄

「たるんでいる時は国際協会の理事がたるんでいる
時」と発言されたようで、それが非常に受けまして
セミナーの点数が高くなったというお話しがありま
した。
　英一先生から言うとブルドーザーとおっしゃいま
すが、パワーで持って進まれますので、皆様のお力
を借りながら、今後とも、ご協力して頂けますよう
どうぞよろしくお願いいたします。


